

Impressionen vom Solothurner Märetfescht

Farbiges Stelldichein in der Altstadt

Jedes Jahr lockt das Solothurner Märetfescht viele Interessierte in die Solothurner Altstadt. Besucherinnen und Besucher lassen sich das Angebot der

Gaststätten schmecken, stöbern bei den Marktständen nach ausgefallenen Angeboten oder flanieren einfach der farbenprächtigen Auslage entlang.



Fredy Häner mit Noël Häner, Isabelle Müller-Häner mit Loris Häner.



Fröhliche Runde: Rolf Studer, Mario Ursprung, Catherine und Bruno Walter, Solothurn.



Stephan und Simone Schwegler, Kestenholz, mit Luca und Marc.



Vorstadt-Zunft: Sascha Furrer, Küttigkofen, und Heinz Ischi, Solothurn.



Mitglieder Domchor St. Urs Solothurn: Antoinette Glutz, Monika Schubiger, Ruth Uhlmann und Peter Fischer.



Ruedi Spillmann mit Kevin Kohler, FC Riedholz, und Fred Rieder.



Sabine Friedli, Biberist, mit Claudio Weibel und Ueli Trüssel, Solothurn



Dekokeramik.ch: Beatrice Zurflüh, Riedholz, und Susanne Raible, Oberdorf.



Hauptgasse Solothurn: Sergio Hirsig, Hermann Sahli und Sandro Hirsig.

Spatenstich zur zweiten Etappe der Überbauung «Lochzelgli» in Luterbach

Mehrfamilienhaus «Lochzelgli» entsteht

Kürzlich erfolgte auf dem Grundstück östlich der Wylihofstrasse in Luterbach der Spatenstich der Überbauung «Lochzelgli». Gebaut wird in dieser zweiten Etappe ein Mehrfamilienhaus mit insgesamt dreizehn Eigentumswohnungen nach Minergie®-Standard.

Beim Spatenstich informierte Adrian Sidler, Vertreter der Bracher und Partner AG Solothurn, sowie Franco Häberli, Vertreter des ausführenden Architekturbüros Häberli + Partner, über das Bauvorhaben. Die Überbauung «Lochzelgli» in Luterbach liegt in unmittelbarer Nähe des Dorfkerns. Das begrünte Quartier bietet eine attraktive Umgebung. Einkaufs- und Freizeitmöglichkeiten befinden sich in nächster Nähe, so dass das «Lochzelgli» alle Generationen anspricht.



Spatenstich «Lochzelgli»: Reto Bernasconi, Baumeister, Richard Hummel, Bauleitung, Bruno Küng, Bracher und Partner AG, Franco Häberli, Architekt, Adrian Sidler, Bracher und Partner AG, Kurt Bader, Baukommission Luterbach, Hermann Blaser, Ingenieur, und Jacqueline Hafner, Wohnungs-Käuferin.

Blauring und Jungwacht Solothurn

Stimmiges Kast-Fest

Auf der Kantonalen Arbeitsstelle von Blauring und Jungwacht Kanton Solothurn – auch Kast genannt – arbeitet die Kasterin und die veranstaltet das jährliche Kast-Fest. Leiterinnen und Leiter

sowie Leute aus der Verbandsleitung kamen zum Vögelgarten in Olten. Auf den Pétanque-Bahnen (Pétanque ist die populärste Boule-Sportart) wurde ein Turnier ausgetragen.



Pumpwerk und Reservoir bestaunt

Trinkwasser erklärt

Die Städtischen Werke Grenchen (SWG) beteiligten sich dieses Jahr zum ersten Mal am Ferienpass des Kantons Solothurn. Während einer Führung durch ein Reservoir und ein Pumpwerk

lernten die Kinder einiges über Wasserversorgung. Sie liessen sich im Pumpwerk in Kyburg von Brunnenmeister Martin Boss die Grundlagen der regionalen Trinkwasserversorgung erklären.



Auf einen Blick

Konzertsaal Solothurn

Andy Harder-Trio

Am Donnerstag, 30. Juli, 19.30 Uhr, spielen im kleinen Konzertsaal Solothurn Andy Harder, Piano, Lorenz Beyeler, Bass, und Tobias Friedli, Drums, unter dem Titel «My Songs» gepflegten Jazz. Das bekannte Andy Harder-Trio spielt im Rahmen des Jubiläums «Zehn Jahre Musikakademie Solothurn».

Schweizer Meisterin

Rita Ris

Bei den Minigolf Schweizer Meisterschaften holte sich die Grenchnerin Rita Ris zum vierundzwanzigsten Mal den Titelgewinn. Damit setzte sich die Zweite von 2008 gegen die Vorjahressiegerin Anita Büttiker durch.

1. August-Abzeichen

Pro Patria Jubiläum

Hundert Jahre pro Patria: Pro Patria fördert als eines der ältesten Schweizer Hilfswerke gemeinnützige Organisationen. Im Vorfeld des schweizerischen Nationalfeiertages verkaufen jeweils Tausende von Freunden der Pro Patria 1. August-Abzeichen. Und jedes Jahr werden stets neue und attraktive Pro Patria-Marken angeboten – Briefmarken, die zum optischen Schmuck von Postkarten, Briefen und Paketen beitragen und im übrigen Sammelobjekte sind. Das philatelistische Angebot wird durch Ersttags-Couverts und Markenhefte abgerundet. Weitere Sammlungsmittel sind Lampions, Taschen und T-Shirts. Die Aufschläge auf die Pro Patria-Produkte kommen gemeinnützigen Zwecken zu. Die Bundesfeierspende ist für kulturelle Zwecke bestimmt und wird auf verschiedene Fonds verteilt.

Gesundes Haar im Sommer

Haare schützen

Dass die Haut im Sommer vor zu starker Sonnenstrahlung geschützt werden muss, wissen viele Menschen. Ihr Haar vergessen sie dabei jedoch, was vor allem gefärbtes, trockenem oder langem Kopfbewuchs enorm zusetzen kann. Die UV-Strahlung dringt in die Haare ein und lässt sie spröde werden. Das ist zwar nicht gesundheitsschädlich, aber im Extremfall wird die Haarpracht dadurch strohig und brüchig. Ausserdem wirkt direkte Sonneneinstrahlung wie ein Bleichmittel, und gerade die Bereiche auf dem Kopf werden meist stärker aufgehellert als die Haarspitzen. Ein simpler Schutz vor dem Ausbleichen ist das Tragen einer Kopfbedeckung, was sich im Sommer allein schon deshalb empfiehlt, um einem Sonnenbrand vorzubeugen. Langes Haar ragt aber grösstenteils unter den üblichen Kopfbedeckungen hervor. Für Sonnenhungrige mit anfälligem Haar empfiehlt sich ein Sonnenschutzspray für den Kopfbewuchs. Dieser ist im Fachhandel erhältlich. Solche Mittel legen sich wie ein Schutzfilm um die einzelnen Haare und sollen ein starkes Ausbleichen sowie ein Austrocknen verhindern. Ein weiterer Feind gesunder Haare ist gechlortes Wasser in Schwimmbädern oder Pools.

PRÄSENT AUF DER SEITE REGIONAL-INFO

Möchten Sie auf der Seite Regional-Info präsent sein? Mailen Sie Texte und Bilder Ihrer Veranstaltungen an untenstehende Adresse.

Solothurner Woche
Silvia Rietz, Hauptgasse 14
4502 Solothurn

E-Mail: srietz@sunrise.ch
Mobile 079 764 47 07

Täglich aktuelle News aus Ihrer
Region finden Sie unter
www.solothurn.ch